

100 Jahre Caritas im Bistum Mainz - Festakt

Am 03.09.17 fand in Mainz der Festakt zum 100 jährigen Jubiläum der Caritas im Bistum Mainz statt.

Neben vielen Vertretern aus Politik, Kirche und den Caritas Organisationen durften Gaby Hub, Silvia Altmannsberger und meine Ehefrau und ich den Kreuzbund vertreten.

Im feierlichen Hochamt mit unserem neuen Bischof Peter Kohlgraf hatte ich Gelegenheit in einem Statement zusammen mit fünf Damen aus verschiedenen Hilfsorganisationen, der Caritas und damit uns ein Gesicht zu geben.



Nach dem Gottesdienst waren wir zu einer Begegnung im Erbacher Hof geladen. 100 Jahre Caritas wurde in einer sehr schönen Show präsentiert. Es kamen aber auch Zeitzeugen wie unser Kardinal Karl Lehmen oder Wilhelm Schulze, der auch noch auf den Kreuzbund einging, zu Wort. In kurzen Talkrunden mit den Spitzenpolitikern aus Hessen und RLP wurde aber auch auf die aktuelle Situation der Caritas eingegangen.

Es war gut dabei zu sein.

Text und Bilder:
Herbert Rogge



Kreuzbundvertreter mit Bischof Peter Kohlgraf